



# 葡萄組だより

## 東神の倉清涼保育園

あっという間に時は過ぎ、今年も残り一ヶ月となりました。

11月は秋の遠足があり、自然の中で大きな木々を拾って担いだり、たくさんのアスレチックに挑戦したりしていました。普段とは違った環境で友達と関わって遊び「この木を使ってたき火をしようよ!」「家みたいだよ!」と話していて、キラキラした笑顔を見ることが出来ました。

最近の葡萄組は『あやとり』でよく遊んでいます。毛糸で自分だけのあやとりを作ると、自由時間にお道具箱から出して遊んでいます。また、『空き箱』を出して制作で遊ぶ時間を作ると、子ども達の柔軟な発想で様々な物を作っていました。

だんだん冷え込んできて衣服の調節も難しくなりますが、今年最後まで元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



### <今月のわらい>

- ・寒さに応じた生活の仕方を知る
- ・咳、鼻水のエチケットを知る。

### <今月の俳句>

面白し  
雪にやならん  
冬の雨

うまそうな  
雪がふうわり  
ふわりかな

### <今月のうた>

- ・ジングルベル
- ・赤鼻のトナカイ



## ~子どもの様子~

空き箱制作でこんなの出来た~!



さつまいもドーナツ美味しく出来たね!

- ・体育教室・・・縄跳びの前回しをする
- ・絵画教室・・・作品展の絵を描いたり、個人作品を作ったりして楽しむ。
- ・英語教室・・・リズムや音楽にあわせて身体を動かした。
- ・音楽教室・・・ハンドベルを使用して楽しむ。



音楽教室



体育教室



絵画教室